かけはし

先月の通信で1年の振り返りを早々としてしまい、ややネタ切れ感のあるなか…ニュースで「ブリ大大漁」の話題を耳にしたことを思い出ししました。お正月には欠かすことのできないブリですが、高梁で生まれ育っていない私には馴染みが薄く、高梁での生活がずいぶん長くなった今でもブリののったお雑煮は苦手です(汗)おせちやお雑煮を家族と囲んで賑やかにという古くからの光景も少し様変わりしてきた現在ですが、それぞれによい新年が迎えられるよう願っています。通信もこの年末で20号を迎えました。小規模とともに通信も大変お世話になりました。新年も変わらずよろしくお願いいたします(前原)



- * 職員に質問してみました!コーナー今回は、ミャス・リンさんに質問してみました
- ・休日の過ごし方を教えて下さい 日本語の勉強、テレビを観る、掃除をする、運動をする
- ・趣味、特技、好きなこと 趣味は、読書と歌を唄うこと。特技は、歌を歌うこと 好きなことは、音楽を聴いたり、運動をすること
- ・小規模高梁はこんなところ職員さんも優しいし、利用者さんとの外出行事もあり、とても景色が良いところです
- ・自分を漢字一言で表すと?その理由は? 【幸】幸せがあったら自分がやりたいことが積極的 にきちんとできるから
- 行ってみたいところ アメリカに行ってみたい
- ・宝くじが当たったら何がしたい 児童養護施設に寄付したい

火災避難訓練 43



今回は夜間、隣のグループホームからの火災発生という 想定で夜勤者1名での避難誘導を行いました





訓練後は、ふり返りを行い避難の改善を行いました



